
3 Pièces

72 m²

Réf. TK1807

2 650 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Cet  appartement  se  distingue  par  sa  rénovation  complète.  Il  dispose

d'une  nouvelle  cuisine  moderne  équipée,  offrant  une  vue  imprenable

sur  les  montagnes,  ainsi  que  2  chambres  à  coucher.La  salle  de  bain

élégante  est  équipée  d'une  douche,  et  pour  votre  confort  en  toutes

saisons,  l'appartement  est  climatisé.  Une  magnifique  terrasse  vient

compléter ce bien, avec une vue charmante sur une placette animée de

restaurants  pittoresques,  des  oliviers  et  des  fontaines  anciennes.À

l'étage  inférieur,  un  appartement  de  trois  pièces  est  également  en

vente, que vous pouvez utiliser soit séparément, soit les ...

This  apartment  stands out  for  its  complete  renovation.  It  has  a  new modern fitted

kitchen, with stunning views of the mountains, as well as 2 bedrooms.The elegant

bathroom  is  equipped  with  a  shower,  and  for  your  comfort  in  all  seasons,  the

apartment is air-conditioned. A magnificent terrace completes this property, with a

charming view of a lively square of picturesque restaurants, olive trees and ancient

fountains.On the lower floor, a three-room apartment is also for sale, which you can

use  either  separately  or  join  them  together  to  create  a  duplex.Property  type  :

Apartment
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